

Ignoran las tarifas

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, Chis.- Sólo 10 por ciento de los habitantes de este municipio están al corriente en sus pagos por el servicio de agua, sostuvo ayer el director del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (SAPAM), Juan Carlos Flores.

Por el contrario, precisó, alrededor de 28 mil usuarios no han pagado, por lo que el SAPAM ha dejado de recibir alrededor de 19 millones 500 mil pesos, con lo que podría pagar la deuda de la Comisión Federal de Electricidad.

En San Cristóbal de las Casas hay 34 mil 130 usuarios o tomas de agua potable, de las cuales, 31 mil 510 están activas y dos mil 620 cortadas. La población no ha pagado porque espera cuotas preferenciales.

María Teresa del Riego

